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IMPORTANT : Pour éviter le basculement accidentel du meuble, la fixation du meuble au mur est obligatoire.

IMPORTANT: To prevent the furniture accidentally tipping over, it must be affixed to the wall.

La visserie nécessaire pour la jonction mur/meuble, dépendante de la nature du mur, n'est pas fournie.
Adapter la quincillerie a votre support. En cas de doute, consulter un spécialiste.

The screws required for the wall/furniture junction, which depend on the type of wall, are not supplied.
Ensure that the hardware is suited to your substrate. If in doubt, consult a specialist.
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Ne jamais forcer les assemblages. Resserrez les vis aprés quelques temps
d'usage.
Gardez votre notice de montage, si une piece venait a manquer, elle serait le

ET ENTRETIEN

CONSIGNES plus clair moyen de communiquer avec votre magasin.
D' UTILISATION Installer le produit sur une surface plane. S'assurer de la stabilité du produit
avant utilisation.
Respecter la charge maximale pour une utilisation sécurisée.
Ne pas déplacer un mobilier chargé.
Dépoussiérer soigneusement puis humecter un chiffon doux et propre d'eau
RANGEMENT

légérement savonneuse.
Ne pas utiliser de produits de nettoyage abrasifs ou solvants.

[EN]

INSTRUCTIONS
FOR USE

Never force the connections. Re-tighten the screws after few days.

Keep the Instructions Al leaflet, it contains information when claiming for
missing parts.

Install the product on a flat surface. Ensure product stability before use.
Ensure to not exceed the maximum loading weight for a safe usage.

Do not move loaded furniture.

STORAGE
AND CLEANING

Carefully remove the dust. Use a soft and clean damp cloth with soapy water.
Do not use abrasive cleaning products or solvents.
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